
 
   

Stadt Hallstadt 
 

Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses 

am Mittwoch 13.01.2016 
 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 18:47 Uhr 
Ort: Mehrzweckraum der Hans-Schüller-Schule Hallstadt, 

Königshofstr. 3 
 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Erster Bürgermeister Thomas Söder,  

2. Bürgermeister 

2. Bürgermeister Ludwig Wolf,  

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Michael Beck,  
Stadträtin Claudia Büttner,  
Stadtrat Stephan Czepluch,  
Stadtrat Klaus Hittinger,  
Stadtrat Heiko Nitsche,  
Stadtrat Werner Pflaum,  
Stadtrat Veit Popp,  
Stadträtin Stefanie Stollberger,  

weitere Mitglieder 

Stadträtin Yasmin Birk, Vertretung für Herrn Hans-Jürgen Wich 

Schriftführer/in 

Verw.-Angestellte Sylvia Pecht,  

von der Verwaltung 

Verw.-Amtmann Sebastian Faulstich,  
Verw.-Amtmann Markus Pflaum,  
Verw.-Fachwirt Uwe Schardt,  

Gäste 

Martin Klement,  
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Entschuldigt: 

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Hans-Jürgen Wich,  
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TAGESORDNUNG 
 

Öffentliche Sitzung 
 
 1 Haushalt 2016;  

Anträge der Fraktionen 

Kä/081/2016 

  
  

 2 Organisation und Durchführung des LEADER-Projektes "Hallstadt erleben";  
Vorstellung des Projektes durch Herrn Klement 

HA/210/2016 

  
  

 3 Mitteilungen  
  
  

 4 Wünsche und Anfragen  
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Erster Bürgermeister Thomas Söder eröffnete um 18:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der 
Mehrheit der Ausschussmitglieder und somit die Beschlussfähigkeit des 
Hauptverwaltungsausschusses fest. 
 
Es erfolgte sodann Eintritt in die 
 

TAGESORDNUNG 

 

Öffentliche Sitzung 
 
 

 
TOP  1 Haushalt 2016;  

Anträge der Fraktionen 
Kenntnisnahme 

Die BBL/FW und die CSU Fraktionen haben Ihre Anträge vorgetragen und erläutert. Die SPD 
Fraktion wird ihre Anträge zum Haushalt noch vorlegen. Auch Stadtrat Czepluch hat Anträge 
vorgebracht und erläutert.  
Erster Bürgermeister Söder erklärt, dass der Tagesordnungspunkt in der nächsten HV-Sitzung 
behandelt werden soll, wenn alle Anträge vorliegen. 
 
zur Kenntnis genommen  

 
 
 
 

 
TOP  2 Organisation und Durchführung des LEADER-Projektes "Hallstadt erleben";  

Vorstellung des Projektes durch Herrn Klement 
Vorberatung 

Der Verein „Hallstadt Marketing“ hat das Projekt „Hallstadt erleben“ entwickelt. Das Projekt ist 
von der lokalen Aktionsgruppe Bamberg (LAG) für die Förderperiode 2014 bis 2020 im Rahmen 
der LEADER-Förderung grundsätzlich als förderfähig anerkannt worden.  
 
Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 23.09.2015 dem Projekt grundsätzlich zugestimmt. Das 
Projekt sollte jedoch noch genauer konkretisiert werden.  
 
Herr Klement, der Vorsitzende des Vereins „Hallstadt Marketing“, der das Projekt mit ausgear-
beitet hat, stellt den Mitgliedern des Hauptverwaltungsausschusses das Projekt in der heutigen 
Sitzung detaillierter vor.    
 
Beschluss: 

 
Der Hauptverwaltungsausschuss nimmt von den Ausführungen von Herrn Klement über das 
Projekt „Hallstadt erleben“, insbesondere über dessen Inhalte und die Ausrichtung des Projek-
tes, Kenntnis. 
 
Die Beauftragung einer entsprechenden Markterkundung sollte der Stadtrat in seiner Sitzung 
27.01.2016 beschließen.  
 
Angenommen: Ja: 11  Nein: 0   
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TOP  3 Mitteilungen 
  

Es lagen keine Mitteilungen vor. 
 
 
 

 
TOP  4 Wünsche und Anfragen 
  
Stadträtin Büttner: Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Ökomobil Ladestation?  
Erster Bürgermeister Söder: Wir beteiligen uns auch an diesem Projekt und die Station wird in 

den nächsten Tagen kommen. 
 
Stadrätin Birk: Wurde die Ampelschaltung an der Kreuzung Mainstraße wegen des Schienen-

ersatzverkehrs geändert?  
Verw. Fachwirt Schardt: Anfangs der Woche wurden Wartungsarbeiten durchgeführt. Der 

Verwaltung ist jedoch nichts bekannt, dass Schaltzeitenänderungen vorgenommen wurden.   
Stadträtin Birk: Im Bereich der Marktscheune sollte Schrittgeschwindigkeit vorgeschrieben 

werden, da die Autofahrer teilweise mit nicht angepasster Geschwindigkeit durch die Außenflä-
che der Marktscheune fahren.  
Stadträtin Birk: Die Metzgerei Fuchs in der Marktscheune hat ihre Öffnungszeiten geändert 

und dies auf der Tafel der Öffnungszeiten nur durch einen Zettel bekanntgegeben. Dies sollte 
ordentlich auf die Tafel gedruckt werden.  
Erster Bürgemeister Söder: Es wird ein neues Schild erstellt, sobald die Öffnungszeiten dau-

erhaft geändert werden.   
 
Stadtrat Czepluch: Wurde auch an die E-Bike Landestation gedacht? 
Erster Bürgermeister Söder: Wir sind dabei dies umzusetzen. 

 
  
 
 
 
 

 
 
 
Mit Dank für die rege Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Thomas Söder um 18:47 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses. 
 
 
 
 
 
 
 

Thomas Söder    Sylvia Pecht 
Erster Bürgermeister    Schriftführer/in 
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